



GEMEINSAM hinterlassen wir Fußabdrücke

tor Andreas Zankovitsch gegründet. Abteilungsinspektorin Ines Glück, Bezirksinspektorin Gabriele Knittich, Gruppeninspektor Markus Eder, Revierinspektorin Jasmin Götzinger, MA, DGKP Yvonne Kittinger-Javornik und Kontrolleur Micheal Handler vervollständigen genannten Verein.

debezirk, die Justizbetreuungsagentur und die MitarbeiterInnen des Bezirksgerichtes Wien-Favoriten, um zur Teilnahme an einer Tombola mit über 260 Preisen einzuladen. Letztendlich beteiligten sich sogar Justizanstalten aus Niederösterreich und dem Burgenland. Am 6. April 2022 konnte schließlich die stolze Spendensumme in der Höhe von € 6.000,- verkündet und der Präsidentin des Vereins „Herzkinder Österreich“, Michaela Altendorfer der Spendenscheck feierlich überreicht werden.

Am 6. April 2022 konnte schließlich die stolze Spendensumme in der Höhe von € 6.000,- überreicht werden.

Danke
Diesbezüglich möchte unser Verein die Gelegenheit nutzen, um sich bei Oberstleutnant Remo Pusca, Chefinspektor Christian Ponweiser, Chefinspektor Heinz Singer, Kontrollinspektor Gerald Varga, Bezirksinspektorin Yvonne Zabernig, Gruppeninspektor Michael Seidl, Revierinspektorin Sandra Freismuth und Revierinspektor Patric Schober für ihr ressortübergreifendes Engagement zu bedanken!

Unter dem Motto „GEMEINSAM hinterlassen wir Fußabdrücke“ forcierten wir die bereits bestehende blaulichtübergreifende „Kooperation“! Die Vereinsmitglieder kontaktierten alle Wiener Justizanstalten, die „Unterstützung von Exekutivbediensteten“ von Bezirksinspektorin Birgit Erhardt und Revierinspek-

BezInspin Erhardt, AbtInspin Glück, Frau Michaela Altendorfer, Mag. Sandra Böck (Vorsteherin BG Favoriten)

Bereits im Jahr 2021 gelang es der Justizanstalt Wien-Favoriten in Kooperation mit dem Bezirksgericht Wien-Favoriten dem Verein „Herzkinder Österreich“ eine Spendensumme in der Höhe von € 2.000,- zu überreichen. Schnell war den engagierten Bediensteten klar: diese Spendenaktion darf keine einmalige gewesen sein.

So hatte Revierinspektor Andreas Zankovitsch die Idee, für eine weitere Spendensammlung - welche aktuell die Finanzierung eines Camps für herzkrankte Kinder und Geschwisterkinder zum Ziel hat - Sponsoren zu lukrieren. Dies fand rasch enormen Zuspruch. Zeitgleich wurde der Verein „Guardians for Austria - Unterstützung von Exekutivbediensteten“ von Bezirksinspektorin Birgit Erhardt und Revierinspek-

Unter dem Motto „GEMEINSAM hinterlassen wir Fußabdrücke“ forcierten wir die bereits bestehende blaulichtübergreifende „Kooperation“